



## Diputados acordarán el jueves el arranque de la discusión en el pleno de San Lázaro de la reforma eléctrica, anuncia Gutiérrez Luna

El presidente de la Mesa Directiva en la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, informó que la Junta de Coordinación Política (Jucopo) se reunirá el jueves para determinar cuándo se llevará a cabo la sesión del pleno de San Lázaro para discutir la reforma eléctrica propuesta por el presidente Andrés Manuel López Obrador.



“El jueves se va a reunir la Jucopo, y ahí se va a determinar cuándo sesionarán (los diputados en el pleno). Entonces, como pueden ver, estamos ahorita en espera”, declaró Gutiérrez Luna en entrevista a medios en San Lázaro.

Asimismo, afirmó que se está en un diálogo con todos los legisladores y especialistas para analizar la reforma eléctrica, luego de que este lunes los partidos de la coalición Va por México –PAN, PRI y PRD– presentaron una propuesta de reforma a la Ley de la Industria Eléctrica.

“No nos precipitemos, estamos en la construcción de acuerdos para poder lograr una reforma que sea buena para el país. La idea ahorita es, de alguna manera, estar con serenidad y caminar con calma”, dijo Gutiérrez Luna.

Por otra parte mencionó que “es momento de hacer política” en respuesta a las declaraciones del presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, que afirmó que los legisladores de su partido votarán en contra de la reforma eléctrica, a la que calificó de inconstitucional y de ser “un peligro para México”.

“Ni como partido, ni como parte del Legislativo, ni como coalición cuentan con nosotros para violar la Constitución. Con nosotros no cuentan”, afirmó Alejandro Moreno ayer en el Auditorio “Plutarco Elías Calles”, en la sede nacional del tricolor.



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

LATINUS

0

06/04/2022

LEGISLATIVO

Por su parte, Gutiérrez Luna respondió hoy: “Son momentos de hacer política, de encontrar, dialogar, tener coincidencias; en eso estaremos, hablando y dialogando con todas y todos los legisladores para, en estos días, buscar esas posibles coincidencias y tratar de que la reforma sea algo platicado o consensuado”.

<https://latinus.us/2022/04/05/diputados-acordaran-jueves-arranque-discusion-pleno-san-lazaro-reforma-electrica-anuncia-gutierrez-luna/>